



岩元文雄理事長

門相談員の立場から「ボ
イント制度によって、福
祉用具に関する内容を体
系的に学ぶことができる

ため相談員の質の向上が
期待できる。ポイントを
参考に利用者が相談員の
レベルをある程度客観的
に把握することが可能
だ」とも言及。その上で「車
いすを用いることにより
機能が衰えかけなく
なることもある。自
立した生活を送るた
めに適切な福祉用具
を提供することが求
められる」と述べ、
相談員が高いスキル
を維持する必要性を
強調した。

(社) 全国福祉用具専
門相談員協会(東京都港
区)は9月18日、ワーク
ショップ「制度改正後の
介護保険、選ばれる福祉
用具専門相談員を目指して」
として、10月1日
研修ボイント制度ス
タートに寄せて、「
を実施した。

当田はヨーディネ
ーターに桜美林大学
大学院白澤政和教授
を迎えて、北全の北川
貴己部長、医療法人
社団カタクリ会の小
島操支援相談員、お
茶の水ケアサービス
学院の神智淳学院
長、ラックヘルスケ
アの花房勇輔社長、東京
医療学院大学の吉井智晴
准教授らがそれぞれの立
場から意見を述べた。
北川部長は福祉用具専
門相談員の立場から「ボ
イント制度によって、福
祉用具に関する内容を体
系的に学ぶことができる
ため相談員の質の向上が
期待できる。ポイントを
参考に利用者が相談員の
レベルをある程度客観的
に把握することが可能
だ」とも言及。その上で「車
いすを用いることにより
機能が衰えかけなく
なることもある。自
立した生活を送るた
めに適切な福祉用具
を提供することが求
められる」と述べ、
相談員が高いスキル
を維持する必要性を
強調した。

また福祉用具メー
カーの立場から花房
社長は「福祉用具の
機能は年々高まって
いるが、大切なのは
使用者に合わせるこ
と。重要なのは相談員で
あり、メリット・デメリ
ット両方をきちんと説明
できるようにしていただきたい」と期待を込めた。

相談員の質向上掲げる